

PRESSEMELDUNG

PRÄZISIONS-FORMENBAUER SCHÜLKEN FORM MELDET VORLÄUFIGE INSOLVENZ AN.

AMTSGERICHT ERFURT
ORDNET VORLÄUFIGE
INSOLVENZVERWALTUNG
FÜR DAS
KUNSTSTOFFVERARBEITENDE
UNTERNEHMEN AN.

ERSTE MASSNAHMEN DURCH
RECHTSANWALT ANDRÉ
ROMBACH BEREITS ERGRIFFEN.

HAUPTAUFGABE:
WIEDERAUFNAHME DES
RUHENDEN GESCHÄFTSBETRIEBS

DAS INTERNATIONAL TÄTIGE
UNTERNEHMEN LEIDET SEIT
DER CORONA-PANDEMIE
UNTER DER POLITISCHEN
UND WIRTSCHAFTLICHEN
GROSSWETTERLAGE.

Erfurt, 28. Februar 2024 – Mit Beschluss des Amtsgerichtes Erfurt vom 09.02.2024 wurde über das Vermögen der Schülken Form GmbH aus Schwarzhausen die vorläufige Insolvenzverwaltung angeordnet. Rechtsanwalt André Rombach, Partner der ROMBACH - Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter Partnerschaft mbB, wurde zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. André Rombach hat mit seinem Team umgehend die Arbeit aufgenommen und sich einen Überblick verschafft.

In einem ersten Statement umschreibt der vorläufige Insolvenzverwalter die dringlichsten Aufgaben so: „Aufgrund der Situation im Unternehmen versuchen wir zunächst, den ruhenden Geschäftsbetrieb wieder aufzunehmen, um die bestehenden Aufträge abzuarbeiten. Wir stehen mit allen Hauptkunden im täglichen Austausch. Es gilt zudem, Sanierungspotentiale zu identifizieren und zu bewerten.“

Die Schülken Form GmbH stellt Spritzgießwerkzeuge mit Schwerpunkt auf der Pharma- und Verpackungsindustrie her. Der Kundenstamm kommt zum Großteil aus dem Ausland (Europa / Asien). Im Medizinbereich ist die Schülken Form GmbH stark bei Spritzgusswerkzeugen für Pipetten und Blutlanzetten. „Schülken Form ist auf dem Markt für seine sehr genaue und präzise Arbeit bekannt, insbesondere aufgrund des sehr hohen Automatisierungsgrades“, so Rechtsanwalt André Rombach.

PRESSEMELDUNG

Die Krise der Schuldnerin begann mit der Corona-Pandemie, währenddessen notwendige persönliche Abstimmungen mit den internationalen Kunden nicht mehr oder nur unter sehr eingeschränkt möglich waren. Damit konnten Projekte nur mit erheblichen Verzögerungen fertiggestellt werden.

Die angespannte Lage verschärfte sich durch den UKR/RUS-Konflikt, der bestehende Lieferketten unterbrach und das relevante Russland-Geschäft erheblich beeinträchtigte. Steigende Energiepreise und inflationsbedingte Kostenerhöhungen konnten letztlich so nicht mehr abgefangen werden.

Pressekontakt

Andre Rombach
T +49 (0)361 73065-0
E a.rombach@rombach-rechtsanwaelte.de

ÜBER ROMBACH

RECHTSANWÄLTE | INSOLVENZVERWALTER

ROMBACH Rechtsanwälte berät seit mehr als 30 Jahren Unternehmen in Krisensituationen. Egal ob Strategiekrisis, Erfolgskrisis oder Liquiditätskrisis – die Kanzlei verfügt über ein breites und fundiertes Knowhow in allen gängigen Verfahren zur Bewältigung von Unternehmenskrisen. Hierzu zählen präventive Sanierungen (nach StaRUG), Restrukturierungen (Insolvenzplan, Eigenverwaltung, Schutzschirmverfahren) sowie die klassische Insolvenzverwaltung. Im mitteldeutschen Raum setzen wir mit unserer Expertise und unseren durch Zahlen belegten Erfolgen Maßstäbe. Rechtsberatungen beispielsweise im Arbeitsrecht sowie für Insolvenzanfechtungen ergänzen unser Beratungsspektrum. Einschlägiges fachliches Knowhow besteht zudem in der Gläubigerberatung. Die Kanzlei ist für Insolvenzverwaltung durch den TÜV Rheinland als geprüfte Kanzlei für Insolvenzrecht, Zwangsverwaltung, Sanierung und Restrukturierung von Unternehmen gemäß ISO 9001:2015 sowie nach den Grundsätzen ordnungsgemäßer Insolvenzverwaltung (GOI) zertifiziert. Zusätzlich unterzieht sich die Kanzlei seit 2003 jährlich einer freiwilligen Analyse der Verfahrenskennzahlen der von ROMBACH Rechtsanwälte betreuten Insolvenzverfahren durch die Deloitte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Von 2003 bis 2020 hat die Kanzlei 639 eröffnete Unternehmensinsolvenzverfahren bearbeitet, davon 47,3 Prozent mit einer Insolvenzmasse zwischen 25.000 und 250.000 Euro und 13,8 Prozent mit einer Insolvenzmasse über 250.000 Euro.